

平成28年9月6日

**(公社) 全日本トラック協会青年部会
倉庫業青年経営者協議会、(公社) 全国産業廃棄物連合会青年部協議会との
意見交換会の開催について**

(公社) 全日本トラック協会青年部会(山本明徹部会長)は、平成28年9月6日(火)に全日本トラック協会において、倉庫業青年経営者協議会(倉青協・太宰栄一会長)、(公社) 全国産業廃棄物連合会青年部協議会(全産連青年部協議会・仲田陽介会長)との意見交換会を開催した。本意見交換会は、全ト協青年部会が推進する他業界青年経営者との交流の一環として開催されたもので、全ト協青年部会からは山本部会長など正副部会長ら9名、倉青協からは太宰会長など10名、全産連青年部協議会からは仲田会長など9名が参加した。

はじめに、全ト協青年部会 山本部会長より「運送事業を進める中で、倉庫事業者、産廃事業者の方々と深い関わりがある。そのため、本意見交換会において各業界の様々な意見を伺い、部会運営や各事業者の事業経営に活かしていきたい。」旨、挨拶があった。

続いて、倉青協 太宰会長より「近年、リサイクル事業で運送事業者、産廃事業者との関わりが増している。良い意見交換ができればと期待している。」旨、挨拶があった。



挨拶する全ト協青年部会 山本部会長



挨拶する倉青協 太宰会長

最後に、全産連青年部協議会 仲田会長より「互いの業界に共通するテーマがあると考えている。各業界が共に発展するような意見交換会にしたい。」旨、挨拶があった。

その後、各団体の取組み及び課題について紹介を行った後、特別テーマ「リサイクル・静脈物流への取組みと課題」についてフリーディスカッションが行われた。



挨拶する全産連青年部協議会 仲田会長



意見交換会の模様



全ト協の取組みについて映像等で紹介



フリーディスカッションの模様

以上